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Raúl Cardús y Bernardo
Nese fueron campeones
provinciales en Padel
Tercera Categoría

Mañana jueves  dará comienzo
la XV edición de la Feria del Libro
-Entre muchos importantes disertantes se destacan Alejandro Dolina y Felipe Pigna P5

Se reanudó la actividad
del Programa Municipal
de Salud Bucodental
-La propuesta es impulsada por la Dirección de
Atención Primaria de la Salud

Escuela Normal: En el
receso invernal la
Cooperadora pintó
siete aulas P3

Colecta
de
juguetes
por el
Día de las
Infancias

P2

P8

P8

-Es impulsada por Lucía Tenti (foto) y Lorena
Ferrer y es a beneficio de los Centros de
Educación Complementaria
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EX-2024-52326978- -APN-
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Domicilio Legal

Belgrano 1650 – Bragado
Provincia Buenos Aires

Directora
Lic. María Amalia Soto
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Agencia Periodística

y Publicitario
D I A R

Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra

DYPRA
Diario y Periódico de la

República Argentina
Suplementos

MUNDO MOTOR
TRANQUERA

TURISMO
VIDA Y SALUD
Impreso en

Belgrano 1650 – Bragado
Pcia. de Buenos Aires

Representante
en Capital

Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 – 10º Piso

DUEÑO ALQUILA
particular casa 2 plantas,
amplia, céntrica. 3 dormi-
torios, 2 baños, patio. Cel.
466251. V.31/7

VENDO VW AMA-
ROK 2016, motor 180
HP-TDI, con cuero. Llantas
19. Opticas con LED, gris
plata. Doble cabina. Muy
poco uso. Titular vende.
Dólares 24.800. PER-
MUTO.
Cel. 1135487753

V. 3/08

VENDO CAMIÓN
Daihatsu Delta 95-
Diesel. Motor nuevo c/
duales, dirección hidráu-
lica. Furgón liviano c/
equipo de frío para súper
congelados. Dólares
5.900.-
Permuto. 1135487753.

V. 3/08

Vendo Kangoo
Break 2015 – Full-
familiar. Nafta y GNC-
Excelente estado. Doble
portones laterales con
asientos.  Títular. Urgen-
te.

$ 7.390.000-
Tomo auto.
Cel. 1135487753

V. 3/08

VENDO FORD
Ranger 2007 c/aire-
Doble cabina- TDI- gris-
Estado impecable.

$ 7.800.000. Titu-
lar – Al día 08- VTV- Tomo
auto. 01135487753.

V. 3/08

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de FELIX MARCOS
BOSSI.
Bragado, 11 de Julio de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de EVER ELSA GAR-
CETTE y JOSE KUSZNIR.
Bragado, 5 de Julio de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Llevamos
su compra
a domicilio

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico,
cuidado de ni?os, ayudan-
te de cocina, mandados,
etc.  458269.

SE OFRECE Srta.
para atención al público, la-
vaplatos, etc. c/experien-
cia, muy responsable. Lla-
mar al 467062- Julieta.

Fútbol
-Primera División
- Torneo Clausura

Fecha 1º

Domingo
15hs
Villa Tranquila vs Comodoro Py
Cancha Villa Tranquila

15.30hs
Mechita vs Sportivo Bragado
Cancha Mechita

14hs
El Verde vs SEMB

16hs
Salaberry vs Parque San Mar-
tín
Cancha Complejo

-Ascenso
Fecha 1º

Domingo
15hs
Irala vs Porteño
Cancha Irala

-5ta División
Fecha 2da.

Viernes
19hs
Bragado Club vs El Verde
Cancha Bragado Club

Sábado
15.30hs
Sportivo vs Mechita
Cancha Sportivo

Sábado
15.30hs
Villa Tranquila vs Salaberry
Cancha Villa Tranquila

TTTTTorneo Provincialorneo Provincialorneo Provincialorneo Provincialorneo Provincial
de Pde Pde Pde Pde PADELADELADELADELADEL
-Raúl Cardús y Bernardo Nese fueron
campeones provinciales en Tercera
Categoría

 El fin de se-
mana se disputó
en la vecina ciu-
dad de Chivilcoy
el Torneo Provin-
cial de PADEL de
tercera categoría,
que contó con la
participación de
varias parejas bra-
gadenses y de la
zona, entre ellas
Raúl Cardús y Ber-
nardo Nese.

 Los partidos
se llevaron a cabo
en la Fabrica PA-
DEL, en la etapa
de clasificación la dupla Cardús / Nese ganaron sus dos parti-
dos, en cuartos se enfrentaron a Rodríguez Alejandro - Bidegain
Mauricio ganándoles en dos set, en la semifinal se enfrentaron a
Matías Perotti – Renzo Tarradelas ganándoles en dos set tam-
bién, ya en la final se enfrentaron a los chivilcoyanos Britos –
Rienzo en el cual le ganaron  en 3 set ( 1-6 / 6-2 / 6-1), de esta
forma se consagraron campeones Provinciales, clasificando al
master a fin de año en la ciudad de Córdoba donde se reúnen las
mejores parejas del país.-

Parte de Prensa Policial
-HURTO SIMPLE
Y VIOLACION DE
DOMICILO CON
APREHENSION
DE AUTORES

 En horas de la tarde del
día 28, se tomó conocimiento
a raíz de un llamado al 911 de
ilícito cometido en supermer-
cado Chino sito en calles
Brandsen y Rivadavia, por dos
masculinos que habrían sus-
traído bebidas alcohólicas y
uno de ellos ingresó en sector
privado del lugar.

 Constituidos los uniforma-
dos en el lugar son interioriza-
dos de lo sucedido, por lo que

se abocan a la búsqueda de
los masculinos, quienes son
interceptados en calle Rauch
e/Pellegrini y Rivadavia por-
tando uno de ellos dos bote-
llas de bebida alcohólica mar-
ca Smirnoff, por lo que se pro-
cede a la aprehensión de am-
bos siendo dos masculinos de
27 y 35 años de edad. Ante tal
circunstancia se mantiene co-
municación con la UFI 3 del
Dpto. Judicial de Mercedes
quien avaló lo actuado y dis-
puso carátula epígrafe, diligen-
cia de rigor, notificación de for-
mación de Causa, Acta Art. 86
y libertad art 161 CPP.

-PARA CONOCIMIENTO

 El día 28/7 a las 21:00hs
se produce accidente de trán-
sito en calle Jaime Coll y Ac-
ceso Perón, entre automóvil
VW Gol, dominio EFL623,
conducido por GARCIA LUIS
HECTOR 58 contra automóvil

Peugeot 208 conducido por
DIAZ JULIO CESAR 60 acom-
pañado por COSMA GRISEL-
DA 60. Cosma fue conducida
en ambulancia hacia el hospi-
tal local tras manifestar golpe

en la cabeza, siendo dada de
alta a la brevedad. Automóvil
VW Gol de Díaz es secuestra-
do por personal de tránsito por
falta de seguro y alcoholemia
positiva.
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COMPRAMOS AUTOS ¡¡YA!!
AUTOS – PICK UP – 4X4

FURGONES EN GENERAL
CAMIONES MEDIANOS Y GRANDES

MUY BUENOS – CHOCADOS – FUNDIDOS

-ATENCION:
CANCELAMOS PRENDAS AL DIA O ATRASADAS

-PAGAMOS AL CONTADO $$$
-SUPERAMOS CUALQUIER OFERTA

VAMOS A DOMICILIO

CEL. 1135487753
AUTOMOTORES “DON JUAN”

Malena Malena Malena Malena Malena Alonso hizo unAlonso hizo unAlonso hizo unAlonso hizo unAlonso hizo un
balance de sus primerosbalance de sus primerosbalance de sus primerosbalance de sus primerosbalance de sus primeros
meses como concejalmeses como concejalmeses como concejalmeses como concejalmeses como concejal
de Unión por la Patriade Unión por la Patriade Unión por la Patriade Unión por la Patriade Unión por la Patria

En la Escuela Normal la
cooperadora pintó siete aulas
-La actividad se realizó durante el receso invernal

EDEN y “La Liga de la Energía”: una
misión especial por el día de la infancias
-La distribuidora lanza un sorteo con increíbles premios para seguir concientizando sobre la
importancia de la energía eléctrica

 Malena Alonso, militante
peronista, es concejal de Unión
por la Patria desde el 10 de
diciembre de 2023.

 Dialogamos con ella, y
nos hizo un balance de sus
primeros casi siete me-
ses como concejal del
Partido de Bragado,
acompañando la ges-
tión del intendente
Sergio Barenghi.

  Primeramente
expresó “estoy
muy contenta
por el trabajo
que se viene
haciendo des-
de el bloque y
en lo personal
vengo traba-
jando en algu-
nos temas que
convocan a la sociedad en ge-
neral, estamos trabajando en
algunos proyectos”.

 «Un poco se vio pausado
ante el problema de salud del
intendente Sergio Barenghi y
ahora que está bien se reto-
maron las distintas activida-
des.

 Explicó que dentro del blo-
que de Unión por la Patria, hay
un buen diálogo, hay consen-
sos y cuando aparece el disen-
so son constructivos y muy va-
lederos”.

 También hizo referencia a
la relación con los otros blo-
ques, «es muy buena, hay ca-
maradería entre los distintos
bloques y a pesar de las dife-
rencias, hay una muy buena
relación y un gran trabajo en
conjunto”.

 Más adelante expresó que
ella es la presidenta de la co-
misión de Cultura y Educación
del Concejo Deliberante y la
secretaria es la concejal Veró-

nica Tucci de (Unidos por Bra-
gado) y «tenemos una excelen-
te relación y estamos trabajan-
do en distintos proyectos para
llevar adelante, en forma con-
junta».

 Posteriormente Malena
habló de la gestión municipal
del intendente Sergio Bareng-
hi, diciendo: «Sergio tiene una
visión de trabajo con la cual
comparto mucho que es ejer-
cer su rol fuera de la oficina,
no tanto en el escritorio y si
recorriendo el territorio, y Ba-
renghi lo hace siempre”.

«Es una forma de revelar
la manera de trabajar de esta
gestión, eso es lo que lo hace
diferente al peronismo cuan-
do le toca estar en el Ejecutivo
y es lo que hace Sergio, recu-
perado ya de su problema de
salud, va y viene y son muy
pocas las veces que uno lo
encuentra en el municipio ya
que recorre las distintas obras
que se están haciendo”.

  Marcelo Méndez Presi-
dente de la Asociación Coope-
radora de la Escuela Normal,
agradeció a toda la comisión,
ya que dijo es un trabajo que
se hizo en conjunto, como todo
lo que emprenden.

 “Son siete aulas que se
pintaron (cielorraso y paredes)
que se suman a las siete pin-
tadas anteriormente, más un
pasillo y el Jardín de Infantes,
además de cubrir varios gas-
tos que van surgiendo”.

 “Calculamos que se han
gastado, en estos últimos sa-
lones, más de tres millones de

pesos” a lo que agregó: “Ha-
cen falta muchos más aportes
ya que el 20/25% lo hace, y el
dinero que se recauda se in-
vierte y se hace rendir para que
los niños estén mejor en la es-
cuela”.

 Tanto la directora del Es-
tablecimiento, Marcela Bení-
tez, como Marcelo Méndez
agradecen a los integrantes del
Consejo Escolar por siempre
acompañar ante las diversas
inquietudes que se le han plan-
teado haciendo extensivo el
mismo a la comunidad en ge-
neral, que siempre colabora.

 La «Liga de la Energía» es
una iniciativa de EDEN que, a
través de animaciones, aplica-
ciones educativas y presenta-
ciones teatrales, enseña a ni-
ños y niñas del segundo ciclo
de primaria sobre el circuito
de la electricidad y la impor-
tancia de la seguridad y el con-
sumo responsable.

 Con el objetivo de seguir

concientizando acerca de la
importancia de la electricidad,
la empresa lanzó un sorteo
imperdible para niños y niñas
de hasta 12 años.

 Para participar deben
combatir a los “derrochones”
de energía eléctrica suscri-
biéndose en el canal de Youtu-
be de “La Liga”, mirar los epi-
sodios y completar el formu-

lario sobre los conocimientos
adquiridos (para más informa-
ción acceder al sitio web del
programa
www.ligadelaenergia.com).  El
sorteo se realizará el próximo
14 de agosto en vivo a través
del mencionado canal de You-
tube. ¿Los premios? ¡Una
PlayStation 5 y tres tablets!

 Desde su inicio, más de

5.000 niños y niñas han dis-
frutado de las activaciones
presenciales de «La Liga» im-
pulsados por EDEN, que son
de carácter gratuito, lúdico y
educativo, y cuentan con ani-
madores, música y juegos para
que los niños comprendan el
valor de la energía y adopten
hábitos sustentables.

“La Liga de la Energía” tie-
ne más de 2.000.000 reproduc-
ciones entre los 5 episodios dis-
ponibles en su canal de Youtu-
be, dos juegos de mesa y una
App para Android (celular y ta-
blet) donde los niños pueden
jugar y continuar el aprendizaje
desde sus hogares. Además, la
empresa elaboró un paper edu-
cativo avalado por psicopeda-
gogos para que los equipos do-
centes puedan trabajar distin-
tas actividades pedagógicas en
clase.
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-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928 Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público
Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

-VENDO – 2 VIVIEN-
DAS con Lote lindero. En
BLOCK

s/ Calle Suárez Casi Maes-
tros Argentinos – Gas - Luz –
Agua-

PRECIO INMEJORABLE –
CONSULTE ¡!!!
Se Puede tomar camione-

ta (no doble cabina) en parte
de pago-

-VENDO: CASA en Ba-
rrio El Progreso, con pileta y
Garage -.

Se toma vivienda pequeña
en pte de pago -

-VENDO: BOVEDA Ce-
menterio Municipal Sec. I-p/10
cajones.- con doc. al día

-VENDO: Casa de 3 hab.
en Barrio Jardín. Muy buen
estado - 2 baños –Amplio ga-
rage
-VENDO: RETASADO!!!!

Dpto. al frente – con ing.-
p/auto-2 dorm. Cocina, living-
Patio.

Tomo Auto pte. pago- Ca-
lle Alem casi Laprida

-VENDO: EXCEPCIO-
NAL QUINTA de 5 Has con
casa, pileta, galpones, parqui-
zada.

-MECHA: Vendo 2 lotes
de terrenos - con frente a dos
calles.-en “L”

Medidas 10 x 30 c/uno

-VENDO LOTE DE
QUINTA

PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina- 4m.x
41mts sup.2.235m2.

-VENDO LOTE CON
VIVIENDA En CALLE J.
M. de ROSAS Y
M.ARGENTINOS.- Más de
700 m2. Ideal inversión p/ne-
gocios.-Salidas a Ruta 5 y 46 –
Cercanía con Barrios muy po-
blados

-VENDO: Quinta de
2.000 m2 de lote, con casa y
Pileta.- o Permuto por Dpto. o
casa chica a 5/8 Cdas del cen-
tro –Los Churrinches y Los Jil-
gueros-Zona de constante cre-
cimiento. A mts. Avda. Circun-
valación

Día Mundial de la Trata de
Personas: en lo que va del año
fueron rescatadas 781 víctimas
-La Organización de Naciones Unidas indicó que 1 de cada 3
víctimas de trata en el mundo es un niño. La Iglesia llamó a
reflexionar sobre la desaparición de Loan Peña

PaPaPaPaPablo López:blo López:blo López:blo López:blo López:     “V“V“V“V“Vamos a seguir traamos a seguir traamos a seguir traamos a seguir traamos a seguir trabajandobajandobajandobajandobajando
para sostener el poder adquisitivo”para sostener el poder adquisitivo”para sostener el poder adquisitivo”para sostener el poder adquisitivo”para sostener el poder adquisitivo”
-Así lo sostuvo el ministro de Economía bonaerense, Pablo López,
en el marco de una entrevista radial. Apuntó contra la falta de
cumplimiento de transferencias de Nación

 El 30 de julio se
conmemora el Día Mundial
contra la Trata de Personas. En
lo que va del año, fueron res-
catadas 781 personas, hasta
el 25 de julio, según informó el
ministerio de Justicia de la
Nación. Además, se registra-
ron 812 denuncias y se repor-
taron 121 casos de explota-
ción de menores a la línea 145.
Sin embargo, la situación es
crítica debido a la reducción
presupuestaria en programas
de asistencia a víctimas.

 La Organización de Na-
ciones Unidas (ONU) indicó
que 1 de cada 3 víctimas de
trata en el mundo es un
niño. Los conflictos entre na-
ciones y las crisis climática y
económica son factores que
favorecen a la concreción de
este delito en todo el mundo.

 La línea telefónica de de-
nuncia a nivel nacional es el
145. Se puede llamar las 24
horas del día, los 365 días del
año. La trata convive en la vida
cotidiana, pero es un delito in-
visible.

 Se pueden denunciar ca-
sos de servidumbre y trabajo
forzado, tanto en talleres tex-
tiles, casas particulares o en
el ámbito rural.

 La desaparición de una
persona puede estar vincula-
da a redes de trata de
personas, por lo que se reco-
mienda contactarse con las

autoridades a través del 145.
 También se puede adver-

tir y denunciar la existencia
de prostíbulos ilegales, fun-
cionando como casas de ma-
sajes, bares o cualquier otra
fachada, y la publicación de
avisos de comercio sexual.

 Desde el Gobierno bonae-
rense, también en esta fecha,
recomendaron dar aviso al 145
antes cualquier sospecha de
que haya ocurrido este delito.
-Pedido de la Iglesia por

Loan Peña
 La Conferencia Episco-

pal Argentina (CEA) manifes-
tó su “preocupación” por el
caso Loan Peña, ante la con-
memoración del Día Internacio-
nal de lucha contra la Trata de
Personas, que se conmemora
el 30 de julio.

 A través de un escrito, la
Comisión Ejecutiva Episcopal
expresó su “preocupación
sobre la actualidad de este
crimen que viola la dignidad y
los Derechos Humanos”. En
este sentido, el organismo
puso el foco en la presunta vin-
culación de la desaparición del
niño con la trata de personas:
“Con todo el pueblo argenti-
no, manifestamos nuestro
dolor y preocupación por la
desaparición de Loan y de otros
niños, niñas y jóvenes, muchos
de ellos sumidos en situacio-
nes de empobrecimiento y vul-
neración de derechos”.

 “Junto al Equipo No a la
Trata, perteneciente a la Con-
ferencia Episcopal, queremos
reiterar en este día nuestra
mirada sobre la situación ac-
tual y afirmar la necesidad de
un Estado activo en el comba-
te del delito de Trata de per-
sonas, con diseño, planifica-
ción, ejecución, seguimiento y
control de las políticas públi-
cas de prevención. Es impres-
cindible contar en todo el te-
rritorio nacional con personas
que tengan formación y expe-
riencia. Es prioritario contar
con presupuesto para la pre-
vención, la persecución penal
y la asistencia a las víctimas”,
manifestaron desde la entidad
religiosa.

-“El desempleo y la infor-
malidad en el mundo del tra-
bajo constituyen un caldo de
cultivo para la Trata y Explota-
ción de Personas. El trabajo
digno es la prevención más
eficaz contra de este delito y
en particular, permite superar
la prostitución, uno de los he-
chos más degradantes de la
persona”, aseveraron, y llama-
ron a la reflexión: “Este día es
una llamada a no quedarnos
paralizados, a movilizar todos
nuestros recursos en la lucha
contra la Trata y por la restitu-
ción de la plena dignidad a
quienes han sido sus
víctimas. Si cerramos nues-
tros ojos y oídos, si permane-
cemos inertes, seremos cóm-
plices“. (DIB) ACR

 El ministro de Economía
bonaerense, Pablo López, dijo
que la Provincia va a seguir tra-
bajando “para sostener el po-
der adquisitivo del salario” y
apuntó contra el gobierno de
Javier Milei por la falta de cum-
plimiento en las transferencias
obligatorias.

 “Este año venimos hacien-
do todo lo posible para soste-
ner el poder adquisitivo del
salario. Vamos a seguir traba-
jando en esa línea, para soste-
ner el poder adquisitivo, y dar
respuestas a los bonaerenses
en un contexto complicado”,
señaló López este martes en-
trevistado por Radio Provincia.

 En ese marco, recordó que
“hemos podido dar incremen-
tos salariales en cinco de los
seis meses del año” y aseguró
que “no sólo de salarios se dis-
cute con los gremios”.

 El ministro también volvió
a apuntar contra Nación al sos-
tener que la Provincia tiene una
pérdida de “1.9 de billones”
como consecuencia de la caí-

da de la recaudación por efec-
to de la recesión y del incum-
plimiento de Milei en el giro
de “trasferencias no automá-
ticas, pero obligatorias”.

 “El nacional tiene que cum-
plirlas por más que diga que
son discrecionales”, exigió. Y
agregó sobre los recortes de
Milei: “Lo que estamos vien-
do es una cuestión que es
transversal a las provincias.
Hay una intencionalidad que
pareciera ir contra el federa-
lismo”.

 López también señaló que
el Gobierno bonaerense viene
“haciendo un trabajo muy im-
portante para sostener la ma-
yoría de los programas” socia-
les, algo que “implica un gran
esfuerzo” por parte de la Pro-
vincia.

 En esa línea, remarcó que
ayer “se anunció el incremen-
to en los programas sociales
del ministerio de Desarrollo de
la Comunidad” y explicó que
también se han reforzado “las
partidas a otros programas y

le hemos dado continuidad
a la obra pública”.

“Esto tiene que ver con
que los bonaerenses vol-
vieron a votar a Axel Kici-
llof con consignas muy cla-
ras: sostener un Estado
presente, que dé respues-
tas y pueda seguir gene-
rando infraestructura en la
provincia. Por eso estamos
haciendo todo lo posible
para cumplir con ese man-
dato que, en este contex-
to, implica un esfuerzo muy
grande”, indicó.
Por otro lado, López contó

que en los últimos años la Pro-
vincia ha reestructurado “la
deuda en moneda extranjera y
ahora tenemos un perfil de ven-
cimiento de deuda sostenible
y muy distinto al que hereda-
mos”. (DIB) MT
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Destapaciones
ALIANO

-Destape de cloacas
-Limpieza de tuberías
-Hidrolavados
-Limpieza Hidrosinética
-Perforaciones- Encamisados de Pozos
de agua y armado de Bombas

Tel. 425868/425841 – Cel. 459697

29años

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ALQUILAMOS DTO PALERMO-PARA-
GUAY AL 3400 Impecable Monoambiente. Solo
con garantía propietarias de inmuebles a satis-
facción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios
pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

VENDEMOS:  Lotes para quintas -  40 x 50 –
desde los u$s. 25.000.- zona consolidada.

ALQUILAMOS/VENDEMOS: Planta alta –
Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/arreglos de Familia, sucesiones,
Instituciones, Ventas, etc.

Gelitti y un repaso deGelitti y un repaso deGelitti y un repaso deGelitti y un repaso deGelitti y un repaso de
su gestión comosu gestión comosu gestión comosu gestión comosu gestión como
concejal desde el 10concejal desde el 10concejal desde el 10concejal desde el 10concejal desde el 10
de diciembre de 2023de diciembre de 2023de diciembre de 2023de diciembre de 2023de diciembre de 2023

El próximo jueves
comenzará la Feria del Libro
-Será ésta la edición Nº XV

El Gobierno negó que, por ahora,
esté en agenda una reforma jubilatoria
-Así lo aseguró el vocero Manuel Adorni. Trascendió que la Rosada buscará en un futuro
igualar la edad jubilatoria del hombre y la mujer

 La concejal de Acción para
el Desarrollo, doctora Marita
Gelitti, realizó un balance de
su gestión desde su asunción
el 10 de diciembre de 2023
hasta la fecha. Como presiden-
ta de la comisión de Calidad
de Vida del Honorable Conce-
jo Deliberante, Gelitti ha
abordado numerosos temas,
destacando su compromiso
con la salud pública y la cues-
tión ambiental.

*Prohibición de fu-
mar en lugares cerra-
dos:* Uno de los lo-
gros de Gelitti fue la
aprobación de la pro-
hibición de fumar en
locales cerrados con
asistencia de público.
Este cambio ha sido
bien recibido, especial-
mente por los jóvenes.

*Escudo de Bragado:*
Gelitti impulsó el uso del es-
cudo oficial del Partido de Bra-
gado en toda la documentación
oficial, una medida que ya está
siendo cumplida.

*Temas de tránsito:* La
concejal trabajó para la remo-
ción de radares en Ruta Na-
cional 5 y Ruta 46 y abogó por
el aumento de frecuencias de
micros entre Bragado, O’Brien
y Junín. También busca la co-
laboración del intendente para
resolver estos temas con el
Ministerio de Transporte.

*Matadero y Frigorífico de
Cerdos:* Gelitti está trabajan-
do intensamente en la regula-
ción del funcionamiento del
matadero y frigorífico de cer-
dos en la calle Barrera, con-
sultando a organismos como
SENASA y el Ministerio de

Asuntos Agrarios de la Provin-
cia para redactar un proyecto
de control efectivo.

*Ecos ceniceros:* Gelitti
logró la aprobación de la pro-
puesta de instalar ecos ceni-
ceros para la gestión integral
del residuo de colillas de ci-
garrillos, enfatizando la impor-
tancia de un sistema efectivo
de recolección y gestión.

 En esta nueva etapa como
concejal, Gelitti se siente más
tranquila y enfocada en lo que
cree conveniente, priorizando
el bienestar de los bragaden-
ses. Subraya la importancia de
la empatía y de ser auténtica
en su papel de funcionaria, des-
tacando que, a pesar de sus
responsabilidades, sigue sien-
do una persona común con los
mismos desafíos diarios que
cualquier otra.

 Este jueves a las 18 horas
dará comienzo la edición Nº XV
de la Feria del Libro de nues-
tra ciudad, por tal motivo en
conferencia de prensa la direc-
tora de Cultura, Fernanda An-
dújar junto a Cristina Alonso,
Graciela Manzione y Nora Ba-
renghi, hablaron sobre algunos
prestigiosos visitantes.

 En primer lugar Andújar
agradeció al intendente Ba-
renghi “quien desde el primer
día dijo que había que hacer la
feria, y ya estamos casi en la
inauguración”.

 “Será muy variada la gri-
lla de visitantes, por eso, y para
una mejor organización, ya que
el teatro tiene una capacidad
limitada, consideramos que
será un mejor, por ejemplo para
presenciar la exposición de
Magalí Tajes, retirar las entra-
das que son libres y gratuitas
el sábado de 10 a 14 hora; para
Felipe Pigna y Alejandro Doli-
na, se podrán retirar el domin-
go en el mismo horario.

 Cristina Alonso contó “ten-
go el honor de acompañar a un
escritor que es miembro de la
Asociación Argentina de Le-

tras, además de autor de guio-
nes de historietas y de series
televisivas, que se presentará
el día de la inauguración”.

 Graciela Manzione por su
parte nos dijo que “más allá
de los escritores de renombre,
todos los invitados tienen su

trayectoria y su relevancia y es
un honor recibirlos en nuestra
Feria”.

 Nora Barenghi comentó
que ella se incorporó este año
a la comisión agregando que
“el cronograma es muy rico y
en los cuarteles habrá talleres;

este año la feria sale del teatro
para los chicos que no puedan
concurrir y estarán presentes
en O’Brien, Mechita, Warnes,
Irala y Comodoro Py.

 Para finalizar invitaron a la
comunidad a participar de los
talleres y disertaciones.

 El Gobierno nacional negó
que, por el momento, tenga en
agenda avanzar con una refor-
ma previsional que podría
equiparar la edad jubilatoria
entre los hombres y las muje-
res en 65 años.

 “No se está evaluando. No
está en agenda, todavía al
menos. No estamos trabajan-
do en eso”, dijo este martes el
vocero presidencial Manuel
Adorni en su habitual conferen-
cia de prensa. Sin embargo,

reiteró que el presidente Ja-
vier Milei ya dijo que “para más
adelante” una reforma previ-
sional “es necesaria”, con “pro-
bablemente una reforma labo-
ral que la acompañe

 Según trascendió en las
últimas horas, la administración
de Javier Milei tiene en borra-
dor no sólo equiparar la edad
de jubilación del hombre y la
mujer, sino además rediseñar
integralmente el sistema, inclu-
so impulsar una privatización

del fondo de los aportes.
 También estudia, en me-

dio de un fuerte hermetismo,
una gradual desarticulación de
los regímenes especiales que
plantean beneficios por secto-
res, así como una revisión del

sistema de pensiones. Se bus-
cará, además, la readopción de
un modelo de capitalización,
como el que existió entre 1993
y 2008, con la Administrado-
ra de Fondos de Jubilaciones
y Pensiones (AFJP). (DIB)
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PUBLICACIÓN PEDIDA

El Espejismo de los Principios:
Doble Cara del Gobierno Municipal

 «Estos son mis principios. Si no le
gustan, tengo otros.» Esta frase de
Groucho Marx parece haber sido es-
crita especialmente para describir el
gobierno municipal de Sergio Bareng-
hi. En tiempos turbulentos, donde la
política local se transforma en un es-
pectáculo de malabares ideológicos,
el lema de Marx nunca ha sido más
aplicable.

 Su espacio político ha demostra-
do, desde tiempos de campaña hasta
estos tiempos de gobierno, una am-
bivalencia sorprendente entre sus
enunciados políticos y sus posterio-
res acciones. La definición de ambi-
valencia según el diccionario es: “Es-
tado de ánimo, transitorio o perma-
nente, en el que coexisten dos emo-
ciones o sentimientos opuestos”. Lle-
vado a la práctica local sería algo así
como: “Hago campaña diciendo una
cosa y cuando me toca hago otra”.
Tengo unos principios, pero también
otros.

 Un referente con una marcada tra-
yectoria pendular, abrazando -desde
en un comienzo en el Frente para la
Victoria de Néstor y Cristina- los va-
lores de la Justicia Social, la sobera-
nía Política y la independencia eco-
nómica -el Estado de Bienestar en su
máxima expresión-. Apenas unos años
después cambio de bando para repre-
sentar a su antítesis: candidatura en
el espacio Unión PRO de Mauricio
Macri y Francisco De Narváez, don-
de el liberalismo económico, la pro-
moción de la reducción de la interven-
ción Estatal y del gasto fiscal eran y
siguen siendo sus estandartes; lue-
go, un fugaz paso por las filas del Fren-
te Renovador para, finalmente, vol-
ver a los brazos más ventajosos del
kirchnerismo.

 Aunque estas características de
versatilidad partidaria podrían impu-
társeles a otros miembros del gobier-
no actual que hicieron campaña para
un equipo, pero apenas advirtieron que
sus convicciones no les serían útiles,
prefirieron cambiarlas rápidamente por
otras para seguir jugando para el
Gobierno, para seguir siendo oficia-
listas. Tal es el conocido caso de Alexis
Camus. Y aunque estas cualidades po-
drían calzarles a otros/as dirigentes
locales, vamos a dejar esas destre-
zas para otra ocasión.

 La ironía es particularmente aguda
cuando observamos la actitud de Ba-
renghi y su equipo durante las últi-
mas campañas. Mientras el lema del
gobierno municipal se llenaba de pro-

mesas, su participación en las campa-
ñas nacionales y provinciales fue, diga-
mos, notablemente discreta.  Rara vez
se oyeron en el mismo aliento los nom-
bres de Massa, Kicillof y Barenghi.

 Y mientras tanto, su hijo Juan Ma-
nuel Barenghi, tras perder la candida-
tura a Intendente por LLA, se dedicó con
entusiasmo a repartir boletas cortadas
junto a las de Javier Milei, formando el
grupo “Liberales con Barenghi”, un oxí-
moron que desafía la lógica. Según sus
propias palabras: “Nosotros impulsamos
y apoyamos la candidatura de Sergio
(Barenghi) pero fuimos neutrales en la
elección nacional”. Una lealtad flexible,
sin duda, que tiene su propia definición
en la política.

 Pues analicemos un hecho bien con-
creto: Desde UXP a nivel nacional pro-
testa enérgicamente, incluso con mar-
chas, que a todos los trabajadores debe
garantizársele un salario justo. Pero
¿Qué ocurre en Bragado? Todos los ar-
gentinos aún enfrentamos los coletazos
del enorme fracaso económico hereda-
do del superministro de Economía Mas-
sa, que dejó una inflación anual del 211%
y un dólar que trepó de $185 a $847 en
tan solo un año, entre tantas calamida-
des. En Bragado, actualmente, los tra-
bajadores municipales deben soportar
que el intendente y su hijo prefieran la
especulación financiera en lugar de con-
vocar a los sindicatos municipales para
recomponer urgentemente su poder ad-
quisitivo.

 Según el Balance de Sumas y Sal-
dos Trimestral al 30 de junio de 2.024
(algo así como el extracto bancario de
las cuentas municipales) enviado por el
propio ejecutivo al Honorable Concejo
Deliberante, el Municipio tenía deposi-
tados a esa fecha -entre Plazos Fijos y
Fondos Comunes de Inversión- la exor-
bitante suma de 2.200 millones de pe-
sos. Si, el equivalente a la masa salarial
de 4 meses juntos ($600 millones de
pesos mensuales aproximadamente).
Datos.

 Para abonar aún más las inconsis-
tencias, también recuerdo a la mayoría
de los concejales del mismo espacio po-
lítico que el intendente, cuando eran
oposición, escandalizarse cuando el su-
perávit financiero de otros tiempos no
se trasladaba automáticamente a los tra-
bajadores (sobre todo los de la Salud),
cuando algún punto de la inflación que
Alberto Fernández generaba torpemen-
te no era acompañado por acuerdos pa-
ritarios justos o no se liquidaba algún
bono extraordinario a su favor.

 Sobre la diferencia resultante entre

lo otorgado en acuerdos paritarios y los
211 puntos de inflación del año 2024 más
la actual de 79.8 puntos, los trabajado-
res municipales han perdido reciente-
mente alrededor de 120 puntos porcen-
tuales contra la inflación, es decir, que
estarían cobrando la mitad del sueldo
que les correspondería. ¿Justicia social
o ajuste?  Solo sobre lo ocurrido este
año podría decirse que las tasas subie-
ron por ascensor y los salarios por es-
calera. 130% vs 50%.

 ¿No hay plata? Si, hay y no se llama
“ahorro” como dice el Secretario de Ha-
cienda, se llama ajuste. ¿Acaso “aho-
rran” para las próximas elecciones?

 El gobierno municipal entre shock y
gradualismo eligió el “shock”. Superá-
vit por encima de todas las necesidades
que vehemente decían que tenía la ciu-
dadanía. Si esas urgencias imposterga-
bles eran tan reales, ¿por qué aún no
se han resuelto tras haber transcurrido
ocho meses de gestión?

 Ya, pasado todo ese tiempo gestión,
también podrían analizarse los postula-
dos de campaña en donde se hablaba
de “Desarrollo Industrial” como su gran
slogan y vemos en este Balance que
apenas se invirtieron $49 mil pesos, aun-
que se percibieron casi $7 millones de
pesos por venta de terrenos en el Par-
que Industrial, suma que parece bastante
escasa para desarrollarlo y menos, cla-
ramente, para desarrollar economía pro-
ductiva local cumpliendo con ese tan
mentado lema. Tampoco los $76.000 in-
vertidos en el Complejo Municipal pa-
recen ser siquiera un adelanto para de-
sarrollar el deporte bragadense como
pregonaron con insistencia en otros
tiempos.

 Para quienes gustan dimensionar que
se puede hacer con $2.200 millones se
puede decir que son u$s2.500.000 a
valor oficial, unas 70 viviendas sociales
terminadas (tantas veces reclamadas por
el kirchnerismo local e incluso prometi-
das en la última campaña) o 50 cuadras
de asfalto. También para equipar y re-
faccionar todo el Hospital y Salas, pro-
bablemente de punta a punto, para po-
der atender sin reparos a todos los bra-
gadenses que necesiten o quieran aten-
derse en el sistema público y no tengan
que ser rechazados y enviados a otras
ciudades.

 Ni hablar tampoco de los 150 millo-
nes de pesos del Fondo Educativo “guar-
dados en el Banco”, como se diría vul-
garmente. ¿Acaso la Educación y/o in-
fraestructura escolar no formaban par-
te de las prioridades?

Poco deberían sorprendernos algu-

nas cifras si, recordemos, que el Pre-
supuesto 2024 fue enviado al HCD
prácticamente copiando al anterior,
incluso, dejando entre sus proyectos
obras ya realizadas o, al revés, anun-
ciadas por los medios, pero no volca-
das al mismo.

 Continuando con los principios
oportunistas, el «nepotismo» como
bandera. Tan vilipendiado en tiempos
de estar parados en la vereda oposi-
tora, para una vez en el poder, adop-
tarlo y darle un giro en el aire para
usarlo sin vergüenza.

 Decir que “Es un acuerdo políti-
co y no se trata de un pacto padre-
hijo”, como lo diría el propio hijo nom-
brado, no esconde la realidad de los
hechos. ¿Antes era un sacrilegio, pero
hoy ya no lo es? Parece que no, por-
que los nombramientos continuaron
y continúan.

 Esta mutación de valores no solo
refleja incoherencia política, sino tam-
bién una cuestión de confianza y le-
gitimidad. La transparencia y cohe-
rencia son esenciales para mantener
la fe de la ciudadanía en las institu-
ciones democráticas.

 Principios descartables: la urgen-
cia de nombrar al Juez de Faltas por
concurso y de manera transparente,
tan reclamada por la Dra. Villavicen-
cio, hoy parece no ser tal. Las cues-
tiones de género, otrora tan reivin-
dicadas por actuales funcionarias y
funcionarios municipales, hoy, a la luz
de tantos hechos tan conocidos y con-
temporáneos en los que tienen a sus
propios protagonistas de altas jerar-
quías, parecen no tener espacio en
sus agendas de gestión. Los asuntos
de persecución a trabajadores muni-
cipales también parecen temas antes
alarmantes y hoy desconocidos. La
transparencia y la libertad de expre-
sión, entre otros tantos más, también
parecen tener su elasticidad.

 El gobierno de Sergio Barenghi
ha demostrado ser un ejemplo para-
digmático del espejismo político. Los
principios se adaptan conveniente-
mente a las circunstancias y las pro-
mesas quedan a merced de la flexibi-
lidad política. La incoherencia entre
lo que se dice y lo que se hace subra-
ya una profunda crisis de credibilidad
y confianza que demanda una reflexión
crítica sobre la dirección futura del
gobierno municipal.

Mauricio Tomasino
Concejal
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MIERCOLES 31 JUEVES 1º

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

De  8.00 a 8.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

De  8.00 a 22.00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

Mayormente nublado. Mín.: 5º
Máx.: 18º

Viento (km/h) 7-12.

9872
8175
1891
6816
1757
4900
2259
9777
4518
0258
4467
6178
8790
9746
3508
6650
8875
1949
4421
5774

0554
3709
3238
3519
4889
3936
1957
4376
9381
8308
2697
5925
6959
9446
1690
7563
2726
4486
5140
5791

5148
4112
4740
3090
0100
7712
4735
3037
1341
8636
8415
9735
5745
7659
1786
2248
6434
6140
2738
1953

8442
9421
1990
4580
1296
4865
6834
5965
3457
1647
2341
0157
9952
2264
0190
4012
9109
5483
7367
5775

SE OFRECE Srta.
para limpieza c/experien-
cia. Precios súper accesi-
bles. Llamar al 467062-
Lucía.

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30
y de 17.00 a 19.00 hs.

† NILDA LUISA LUNA Vda. de CAÑON
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 29 de julio de

2024, a la edad de 89 años.

Su hija: Analía Cañón; su hijo político: Eduardo Lartigue y
Cristina Caputo; sus nietos: Hernán, Noralí, Sebastián Lartigue
y demás deudos y amigos participan su fallecimiento y que sus
restos fueron inhumados el 29 de julio a las 11.30 horas en el
Cementerio Parque Solar de Paz, previo oficio religioso en Salas
de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Tucumán 2346.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† MARTHA NIEVES MONÍA
Q.E.P.D. Falleció el 30 de julio de 2024, a la edad de 88

años.

Su esposo: Germán Ángel Pérez; su hijo: Fernando; su hija
política: María Laura Apecechea; sus nietas: Martina y Valeria;
su bisnieto: Santino y demás deudos participan su fallecimiento
y que sus restos serán cremados en el Complejo Peumayén de la
ciudad de Junín hoy a las 10:00 hs.

Casa de Duelo: Alem 1058, Bragado.

T.E.: 02342 - 430156 / 430239.

† JOSE MANUEL SIERRA
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 30 de julio de

2024, a la edad de 87 años.

Su hermana: Margarita Sierra y demás deudos y amigos
participan su fallecimiento y que sus restos serán inhumados
hoy 31 de julio a las 9:00 horas en el Cementerio Municipal,
previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: España 280.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

GRATA FECHA

Hoy cumple años la seño-
ra Viviana Laxague y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

MARIA INES

En la fecha cumple años
María Inés Cavo Bielsa y será
saludada por familiares y amis-
tades.

SALUDADA

La señora Laura Gil es sa-
ludada hoy al recordar su cum-
pleaños.

ELINA M.

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Elina Ma-

ricel Pérez.

ERIKA NOELA

Hoy cumple años Erika
Noela Sarraseca y será salu-
dada por tan grato motivo.

SALUDADA

María Laura Cotta es sa-
ludada hoy por su cumpleaños.

CAROLINA

En la fecha cumple años
Carolina Echeto y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

FACUNDO

En una reunión es saluda-
do al cumplir años Facundo
San Román.

BRALCEC informa

Por cualquier consulta
llamar al Cel. 534432, ya que el

teléfono fijo no funciona.

4108
0434
9245
0509
9000
6133
8478
8025
8767
6539
8239
7110
3799
4160
1290
1120
2101
3275
6945
5875

2351
6924
3010
1166
7045
5367
3245
7760
6675
8941
7533
6228
0726
2138
7097
8917
1544
9994
5289
2822

† LUCIA CELIA ALVAREZ de De LUCA
Q.E.P.D.

Sus hijas: Analía y María José De Luca; su hijo político:
Alcides; sus nietos: Teo, Catalina, Olivia y Juan; su bisnieto:
Clemente, y demás deudos participan su fallecimiento y que
sus restos serán cremados en el Complejo Peumayén de la ciu-
dad de Junín hoy miércoles 31, a las 11 hs.

Casa de Duelo: Pringles 282.
Empresa:
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

Organizan una colecta de juguetes por el Día de las Infancias
• La misma está impulsada por Lucía Tenti y Lorena Ferrer y es a beneficio de los Centros de Educación Complementaria.

Tras las vacaciones, se reanudó la actividad
del Programa Municipal de Salud Bucodental
-La propuesta, impulsada por la Dirección de Atención Primaria de la Salud, continúa
recorriendo los Jardines de Infantes del distrito.

 El tercer domingo de agosto se celebra el
día de las infancias en nuestro país, como to-
dos los años. En Bragado se desarrollarán dife-
rentes actividades y una de ellas es una colecta
de juguetes que organizan las vecinas Lorena
Ferrer junto a otras damas entre quienes se en-
cuentra Lucía Tenti, con quien dialogamos para
conocer detalles de esta propuesta.

 Consultada por esta iniciativa, Lucía expli-
caba que “A partir de marzo más o menos, arran-
camos con lo que es ‘Si a Juguetes’, que impli-
ca recibir juguetes de terceros para venderlos,
juguetes que ya los peques no los usan. A la par
de esto, vimos que hay mucha gente que no
quiere venderlos, no les interesa. Fue ahí que
dijimos se viene en agosto el Día de las Infan-
cias, podemos hacer una colecta grande, como
para poder equipar los Centros Complementa-
rios que tenemos en Bragado”.

 Agregó: “La verdad no sabíamos a quién
contactar y se nos ocurrió Lorena, que está su-
per canchera con este tipo de actividades soli-
darias, ella está siempre ahí dispuesta. Así que
la contactamos y ni lo dudó. A partir de ahí
empezamos a ver cómo lo proyectábamos, a
dónde iba a ir destinada esta colecta, porque al
principio no sabíamos bien a dónde llevarlos.
Nos enteramos que los centros complementa-
rios están necesitando juegos, juguetes, por-
que son muchos los chicos que van tanto en
turno mañana, como en turno tarde. Así que para
ellos es que estamos haciendo esta colecta”.

-EL PROYECTO DE RECIRCULAR
JUGUETES

 Consultada por el proyecto de reciclado
de juguetes, Lucía Tenti se encargó de aclarar

que no se trata de reciclarlos, sino de recircu-
larlos. “Hoy es un hobby, ojalá el día mañana
sea algo más. Tratamos que sea algo que circu-
le rápido, a precios accesibles, los juguetes y
los juegos la verdad que nos llegan impeca-
bles, entonces está buenísima la propuesta
porque circula rápido. Los chicos la verdad que
se aburren muy rápido hoy con los juguetes,
entonces uno puede cambiarle lo que tengan
de forma muy rápida. La verdad la gente se
copó, pensamos que no íbamos a tener mucha
llegada y la verdad que funciona”.

 En relación a los juguetes que recirculan,
Lucía explicó “Los juguetes tienen que estar en

las mismas condiciones en las que uno les da-
ría los juguetes a sus hijos. En condiciones, tie-
nen que estar limpios, por ejemplo, juegos de
mesa tienen que estar completos. Todo lo que
sea juguetes tiene que estar con el uso lógico y
el desgaste lógico del uso de lo que puedan
tener los juguetes, pero que pueden seguir usán-
dose. No pueden estar rotos, quebrados, o in-
completos. Tienen que estar como para seguir
usándose”.

 Consultada por cómo surgió esta idea de
la feria, Lucía relató “Surgió como de la nada,
teníamos que hacer algo con una amiga que no
nos veíamos nunca y necesitamos hacer algo
juntas para vernos más seguido. No teníamos
una idea, hasta que, en un momento, ligado a
esto de la moda circular que tan de actualidad
está ahora que se revende la ropa usada, le
digo que tal si hacemos de juguetes. No hay
nada de juguetes hechos, en mi casa tengo to-
neladas de juguetes que mis hijos la verdad
que juegan un ratito y se aburren y no los quie-
ren más, después van a la casa de otro nene
que tiene el mismo juguete y les gusta más”.

 Agregó “Entonces dijimos pongámoslo a
prueba y veamos si funciona y desde el día uno
tuvimos gente que nos traía cosas y nos decían
mis hijos ya se fueron a estudiar y tengo arrum-
bados juguetes en un placar lleno que ya nadie
los usa, ni los van a usar. Así empezamos a
traerlos, todo se vende superrápido, porque
obviamente son precios de feria, muy accesi-
bles, porque la idea, al margen de que uno pue-
da sacarle un peso, no es el negocio como tal
de la venta, sino poder recircularlos y que eso
siga sirviendo para poder entretener a los más
chiquitos”.

 Lucía explicó entonces “Lo lindo que tiene

esto de la feria, es que los chicos pueden tener
al alcance de la mano más cantidad de jugue-
tes, a precios muy accesibles, porque la reali-
dad es que los juegos salen carísimos y por ahí,
darles esa posibilidad de salir un poco de las
pantallas de los celulares, de los jueguitos y
poder entretener un poco más a la antigua que
es lo que hace bien”.

-LA COLECTA DE JUGUETES

 Aquellas personas que deseen realizar una
donación de juguete, pueden hacerlo en varios
lugares, como la casa de Lorena Ferrer (Belgra-
no 909), también en la feria donde funciona el
emprendimiento (Catamarca 2275), también
en los consultorios de Pekín (Pampero 333) y el
local de indumentaria Galux (Rivadaria 1580)
y también en el barrio 25 de Mayo. “Está bueno
porque tenemos distintos puntos en la ciudad y
podemos cubrir bastante. También nos pueden
contactar y nos podemos acercar nosotras a
buscarlo, hay mucha gente por ahí que no tiene
los medios, o por ahí son muchas cosas, las
podemos pasar a buscar sin problemas”, nos
decía Lucía.

 Lucía informó que las donaciones se reci-
birán hasta el 10 de agosto.  “Tenemos un mon-
tonazo, no sabemos qué más vamos a recibir y
necesitamos tiempo para después poder acon-
dicionar eso. Nosotros recibimos bolsones con
muchas cosas, hay cosas que son viables para
donar, hay cosas que no.  Entonces tenemos
que hacer esa selección y además repartir en-
tre los dos centros, que estamos todavía averi-
guando las edades, qué cantidad de chicos hay
en cada centro como para poder distribuirlos lo
mejor posible”, explicó.

 Tras el receso por vacaciones de
invierno, se reanudó esta semana la ac-
tividad del Programa Municipal de
Salud Bucodental, destinado a los Jar-
dines de Infantes del distrito.

 Este lunes, la iniciativa, impulsa-
da por la Dirección de Atención Prima-
ria de la Salud (APS) del municipio,
llegó hasta el Jardín de Infantes Nº 911,
situado en el Barrio Independencia.

 El programa consiste en charlas edu-
cativas sobre la importancia de la higie-
ne bucal, a cargo de los profesionales
Soledad Gatica y Martín Pulgar, y en-
trega de cepillos de dientes a los alum-
nos.

 El cronograma continuará el próxi-
mo lunes 5 de agosto, en el Jardín de
Infantes Nº 904 y el Jardín Nº 902 de
Comodoro Py.


